

Juli 2022

Liebe Eltern der Sekundarstufe 1,

in wenigen Tagen endet das Schuljahr und alle freuen sich auf die wohlverdienten Sommerferien. Wir möchten uns bei Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im letzten Schuljahr bedanken. Einen herzlichen Dank auch an alle Kolleginnen und Kollegen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Betreuungspersonen und alle, die zum guten Gelingen ihren Beitrag geleistet haben.

Am letzten Schultag, **Mittwoch 27.07.2022**, endet der Unterricht um **11.25 Uhr**.

Das neue Schuljahr 2022/23 beginnt am **Montag, den 12. September 2022**.

An diesem Tag beginnt der Unterricht um 08.45 Uhr und endet um 12.25 Uhr.

Da einige Räume erst im September fertiggestellt und bezogen werden können, haben wir nach Rücksprache mit dem SSA Stuttgart in der Schulkonferenz beschlossen, dass in der ersten Schulwoche kein Nachmittagsunterricht und keine Betreuung stattfindet. In dieser Zeit werden die Kollegen und päd. Fachkräfte gemeinsam die Räume sowie das Material für die Kinder einrichten und pädagogische Absprachen treffen. Der Unterricht endet Dienstag bis Freitag jeweils nach Stundenplan, spätestens jedoch um 13.10 Uhr. Ein Mittagessen wird erst ab der 2. Schulwoche angeboten.

Den Schülerinnen und Schülern, die unsere Schule verlassen werden, wünschen wir viel Erfolg für ihre weitere schulische und persönliche Entwicklung.

Für die bevorstehenden Ferien wünschen wir Ihnen und allen Schülerinnen und Schülern gute Erholung und ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Bitte informieren Sie sich vor dem ersten Schultag auf unserer Homepage über evtl. Neuerungen.

Mit freundlichen Grüßen



K. Schumann
Konrektorin

S. Rasch
2. Elternbeiratsvorsitzende



N. Müller
Konrektorin



M. Bolay
Rektor